

秋の千葉東ベンチャーズコンサート

新型コロナウイルスが発生してからは冬と夏に感染者数が増えクラスターも生じる為、以前はどこの病院でもよく行われていたクリスマスコンサートや忘年会などの恒例行事が開催できなくなり、入院患者さんは楽しみなはずの面会も制限され我慢の多い日が続いていました。そこで患者さんには厳しい冬を乗り越えて頂く為、感染者数の少ない秋に千葉東ベンチャーズのお二人によるミニコンサートを企画し2022年11月9日リハビリテーション室で開催しました。1970年代の歌5曲（アロハオエ、若者よ、岬巡り、心の旅、お嫁においで）を血液内科・古宮育男夫さんのベース、療育指導室・中村亨さんのギター、ハーモニカで演奏すると青春時代を思い出したのか涙される方もいて非常に良いひと時を過ごすことが出来ました。開催するに当たり許可して頂いた幹部・ICTの皆様方ありがとうございました。尚、今回は多人数を避ける意味で全病棟患者さんが参加出来ず残念でしたが、With コロナの時代に予防策も蓄積されてきましたのでこれからは参加人数を増やして「感染者数の少ない秋には千葉東ベンチャーズを聴こう！」を合い言葉に夏・冬を乗り越えて頂きたいと思えます。

